

Intercambio de ideas y cuestionamientos en la media hora previa a la Junta

General



Publicada el: 02/09/24	Visitas: 45
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 17	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/intercambio-de-ideas-y-cuestionamientos-en-la-media-hora-previa-a-la-junta_1253.php

INTERCAMBIO DE IDEAS Y CUESTIONAMIENTOS EN LA MEDIA HORA PREVIA A LA JUNTA

General

Intercambio de ideas y cuestionamientos en la media hora previa a la Junta

Diálogo enriquecedor y reflexiones profundas antes del inicio de la Junta.

Inauguración de Viviendas en Guichón: Un Hito para la Comunidad

En la última sesión ordinaria de la Junta Departamental de Paysandú, la edila nacionalista Ivana Benítez resaltó la importancia de la reciente inauguración de 61 viviendas del Movimiento pro Erradicación de la Vivienda Insalubre Rural (Mevir) en Guichón.

Este acontecimiento contó con la presencia del presidente de la República, Dr. Luis Lacalle Pou, el intendente Nicolás Olivera y otras autoridades departamentales y de Mevir.

Benítez subrayó que estas nuevas unidades habitacionales representan un significativo avance hacia el acceso a la vivienda propia para aproximadamente 240 personas.

Estas familias ahora podrán residir en el barrio denominado "Dr. Gonzalo Ifer", en homenaje al reconocido médico de la localidad. La edila destacó que el proyecto es el resultado de un esfuerzo conjunto de múltiples familias y que se ha invertido un total de 3 millones de dólares para llevar a cabo esta iniciativa de gran proyección social.

Crítica del Frente Amplio

Por su parte, la edila Natalia Martínez, del Frente Amplio, utilizó su tiempo para cuestionar a los ediles del oficialismo respecto a las declaraciones realizadas sobre su ausencia en la comisión pre investigadora relacionada con el hackeo al sistema informático de la Intendencia Departamental.

Martínez enumeró los pasos que, según su criterio, debían seguirse de acuerdo a las normas y que su fuerza política ha cumplido, contradiciendo lo expresado por los nacionalistas.

En este sentido, afirmó que "no hay transparencia y siguen habiendo cosas turbias" en el tema, enfatizando que "los ciudadanos merecen conocer la verdad".

Referencia a la Situación en Venezuela

El edila David Helguera, del Partido Colorado, centró su intervención en el "fraude" electoral perpetrado por Nicolás Maduro en Venezuela.

Helguera sostuvo que este hecho confirma la naturaleza del régimen dictatorial de esa nación.

Indicó que en Uruguay hay individuos que parecen haberse "desinteresado" de la situación, refiriéndose al Pit Cnt y a ciertos sectores del Frente Amplio, quienes "miran para otro lado" ante la realidad de que las elecciones fueron manipuladas.

También expresó su preocupación por la falta de voces que se alzen contra las torturas y asesinatos que ocurren en Venezuela.

La sesión concluyó con un fuerte intercambio de posturas, reflejando la

diversidad de opiniones y preocupaciones que se presentan en la actualidad nacional e internacional.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

INTERCAMBIO DE IDEAS Y CUESTIONAMIENTOS EN LA MEDIA HORA PREVIA A LA JUNTA

Intercambio de ideas y cuestionamientos en la media hora previa a la junta

Tags

departamental, nacionalista, ordinaria, venezuela, helguera, comunidad, enriquecedor, reflexiones, vivienda, profundas, familias, viviendas

Noticias relacionadas

4.1 * *Controversia en la Junta Departamental por la adquisición de un tramo de calle en Maldonado por parte de Fernando Muslera*

3.7 * *Lola Moreira finaliza en el puesto 22 en medio de una decisión polémica que genera cuestionamientos en Uruguay*

4.5 * *Delgado se refiere al eventual debate con Orsi: "Confío en que se respetarán las normas establecidas"*

4.9 * *Devastador incendio consumió dos casas en el barrio Flor de Maroñas*

4.6 * *Da Silva cuestiona a Orsi por sus comentarios sobre la participación de Lacalle Pou en la Onu: "Es una falta de respeto más del candidato del Fa"*

- 4.5 *** *La voz de los vecinos que se opone a la venta del predio de la Facultad de Veterinaria: argumentos y preocupaciones en juego*
- 4.6 *** *Cinco familias de Pinamar Norte se encuentran en una situación crítica tras un devastador incendio y piden apoyo urgente*
- 4.2 *** *Economistas del Fa respaldan las afirmaciones del Dr. Rodolfo Saldain durante la Junta y ratifican su diagnóstico económico*
- 4.2 *** *Urgente llamado de la edila Antúnez para que el Inba intervenga en el barrio Kennedy ante la problemática de animales abandonados*
- 4.8 *** *La Corte Electoral prevé asignar cinco escaños de diputados al departamento de Maldonado*

Categorías

Breves
Cultura
Culturales
Curiosidades
Deportes
destacados
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
locales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show

Sociedad
Tecnología & internet
Turf